

topher Santek (Aichelberg) Gruppe 7 und Katja Kobert (Simmersfeld) Gruppe 8.



Bild: Dirk Frey im Spiel gegen Fabian Seitz (Simmersfeld), der ebenso wie der Spielberger Ramon Link mit einem 3. Platz ebenfalls unter den Preisträgern war.



Die Preise beim Ankerturnier: Pokale, Schachbücher und Wein.

Bezirksmannschaftspokal

1. Runde:

SC Pforzheim - SF Conweiler I 3,0:1,0

Bücker, Stefan	2207	1:0	Huszar, Richard	2156
Hilzinger, Markus	2144	0:1	Gauss, Thomas Dr.	2075
Schorck, Stefan	2108	1:0	Kubacsny, Vilmos	1897
Hamid, Emran	1989	1:0	König, Torsten	1810

SC Niefern-Öschelbronn I - SK Keltern 2,5:1,5

Gremmelmaier, Thomas	1689	½	Trcek, Bernd	1759
Schneider, Michael	2004	1:0	Höll, Detlef	1632
Schneider, Birgit	1897	1:0	Dohme, Marc-Oliver	893
Normann, Olaf	1523	0:1	Ulshöfer, Nico	1113

SF Conweiler II - SC Mühlacker 1,0:3,0

Herrmann, Peter	1710	0:1	Riewe, Edwin	2042
Gann, Andreas	1735	0:1	Morlock, Jürgen	2002
Pocronic, Josip	1695	0:1	Mendzigall, Martin	1655
Kozel, Friedrich Dr.	1652	1:0	Kaminski, Robert	1938

SF Illingen - SC Niefern-Öschelbronn II 2,5:1,5

Old, Stefan	1548	0:1	Talmon, Jörg	1399
Vojodic, Boro		½	Engelsberger, Kai	1128
Jorge, Tobias	1338	1:0	Pfister, Aaron	1054
Jorge, Patrick	1188	+:-		

SC Ersingen - SK Eutingen 1,0:3,0

Goldschmitt, Walter	1528	0:1	Kaufmann, Helmut	1752
Maissenbacher, Werner	1738	0:1	Barecher, Ioan	1673
Lauser, Luka Tobias	1308	0:1	Rothfuß, Gerhard Dr.	1672
Waidelich, Dominik	1997	1:0	Leibrock, Friedrich	1536

SC Niefern-Öschelbronn:

15. Kirnbach-Jugendopen 2013

birgit Schneider. Am 29. September war der Ameliussaal in Niefern wieder Treffpunkt für die schachbegeisterten Jugendlichen aus ganz Baden-Württemberg, die beim 15. Kirnbach-Jugendopen an den Start gingen. Sie nutzten die Möglichkeit, sich für die in Kürze beginnende Saison einzuspielen. Positiv überrascht wurden wir von der höchsten Teilnehmerzahl seit zehn Jahren, genau 139 Spieler aus ganz Baden-Württemberg sowie zwei Jugendliche vom Schachclub Bischwiller/Elsass bildeten das Teilnehmerfeld. Von den Vereinen des Schachbezirks kamen alleine 71 Spieler. Dies stellte uns vor große organisatorische Herausforderungen. Dazu kam noch, dass unser langjähriger Gesamtturnierleiter Björn Augner nach Nordrhein-Westfalen verzogen ist und unser Vereinsturnierleiter Olaf Normann erstmals die Gesamtleitung übernahm. Dass er gleich mit einer solch hohen Teilnehmerzahl zurecht kommen musste, machte das Ganze nicht einfacher. Dazu kamen auch noch verspätet angereiste Spieler aufgrund eines ausgefallenen Zuges, die eine weitere Verzögerung bedeuteten. Auch das Küchenteam meldete schon gegen Mittag die ersten Engpässe, aber aufgrund eines gut gefüllten Kuchenbuffets musste niemand hungrig nach Hause gehen; vielen Dank nochmal an alle fleißigen Kuchenspender.

Zum Turnierverlauf: Die Wertung erfolgte in sechs Altersklassen, von der U8 bis zur U18. In allen Gruppen wurden sieben Runden gespielt. Die sieben Teilnehmer des SCNÖ gingen in den Altersklassen U8, U12, U14 und der gemischten Gruppe U16/U18 an den Start. Die beste Platzierung konnte dabei **Lennard Lutz** bei der U14 erreichen, der mit 5,0 Punkten einen 4. Platz unter 28 Teilnehmern erspielte. Alle Ergebnisse finden Sie auf unserer Homepage. Bei der Siegerehrung erhielten die ersten drei jeder Altersklasse einen Pokal und alle Teilnehmer Medaillen bzw. Sachpreise und Urkunden.

Wir möchten uns bei der Gemeindeverwaltung, bei der Schachjugend Baden und dem Schachbezirk Pforzheim für die Unterstützung des Turniers bedanken.

Die Tabellen der einzelnen Altersgruppen:

U8:



Von links: Max Knopf, Julius Kiehaber, Oliver Schwartz

Abschlusstabelle nach 7 Runden

Rg.	Name	Attr.	TWZ	Punkte	BuchH
1	Kiehaber, Julius		787	6,0	22,0
2	Schwartz, Oliver			6,0	22,0
3	Knopf, Max			4,5	23,5
4	Schulz, Helene	w		4,5	23,5
5	Matovinovic, Michael			4,0	24,0
6	Bender, Helvin			2,0	26,0
7	Iyengar, Sriram			1,0	27,0
8	Weik, Mira	w		0,0	28,0